

KTM startet mit zwei Siegen in die Enduro-WM

KTM ist mit zwei Siegen in die Enduro-Weltmeisterschaft 2012 (EWC) gestartet. In Talca in Chile gewann Neuzugang Antoine Meo aus Frankreich beide Runden in der E1-Klasse. Sein Landsmann Christophe Nambotin siegte auf der KTM 300 EXC souverän in der E3-Klasse.

Cristobal Guerrero aus Spanien war an beiden Tagen der beste KTM-Werksfahrer in der mittleren Klasse und verpasste mit seiner KTM 350 EXC-F mit zwei vierten Rängen das Podium in der E2-Klasse jeweils nur knapp. Die Tabellenführung übernahm sein Landsmann Ivan Cervantes auf Gas-Gas. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Antoine Meo auf KTM.



Christophe Nambotin auf KTM.